

undefined - samedi 11 juin 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

La Fête de la musique approche



La Fête de la musique à Creys, c'est un énorme chapiteau avec beaucoup de lumières et un son génial. Photo archives Le DL

La programmation de ma Fête de la musique, le mardi 21 juin, à partir de 19 h, est désormais bouclée et promet d'être festive, avec des reprises de tubes français et internationaux. Les affiches ont été diffusées tout comme la communication numérique. Une vidéo de présentation du programme est d'ores et déjà accessible sur le site de la commune : www.creys-mepieu.com.

Trois groupes d'artistes se succéderont : "French palace" en début de soirée pour des tubes remixés de l'électro-pop à la funk, "Les Désinvoltes", un trio qui déroulera sa playlist entre Sinatra et Daft Punk, enfin Sandra et Philippe qui feront revivre les plus belles chansons de Michel Berger et de France Gall.

L'implantation du site, le stade du Bracon, a été validée et la répartition des missions de chacun a été abordée afin que les bénévoles du Sou des Écoles et de l'US Creys/Morestel soient en mesure d'assurer l'organisation des parkings, le service des boissons et de la restauration du public.

Côté sécurité, une entreprise de sécurité veillera au bon déroulement de la soirée. Aucune glacière, aucune bouteille ne seront admises à l'entrée du site et un parking deux roues et personnes à mobilité réduite sera réservé à proximité de l'entrée. Il ne reste qu'à souhaiter une météo clémente et la réputation conviviale de la Fête de la musique de Creys-Mépieu sera sauve.

